

FixAuto se montre très généreux

J'aime

Tweeter

0



Gracieuseté

Publié le 31 Janvier 2012

Jean-Guy Ladouceur 

Le mercredi 25 janvier, FixAuto de Blainville a remis un véhicule Pontiac Montana entièrement équipé, au Club Plein Air l'Impact de Mascouche. Ce cadeau destinée aux élèves d'adaptation scolaire, contribuera à leur faire vivre plus facilement les sorties de plein air. Pour l'enseignant Bob Cantin, qui a fait plus de 100 demandes afin d'obtenir un véhicule gratuitement pour ses élèves, c'est l'accomplissement d'un rêve. Deux autres organismes étaient en liste pour l'obtention du véhicule, remis dans le cadre du programme *Recyclons au suivant*. Les dirigeants et les employés ont travaillé bénévolement près de 90 heures pour remonter presque entièrement à neuf le véhicule. De plus, le généreux commanditaire a aussi remis des cartes d'essence, remorquage gratuit, attache pour remorque, pneus d'hiver, accessoires de sports d'hiver, etc. Finalement, les employés de FixAuto ont entièrement payé les coûts d'immatriculations de la première année.(J.G.L.)